

**Eingang: 23.08.2011, 08.20 Uhr**

**NR 66**

22.08.2011  
16/010

**Gemeinsamer Antrag  
der CDU-Fraktion und der Fraktion Die Grünen im Römer**

**Bürger melden Schlaglöcher über das Internet**

Seit einiger Zeit bietet das Amt für Straßenbau und Erschließung zu bestimmten Jahreszeiten eine „Schlagloch-Hotline“ an, über die Bürger telefonisch auf Schlaglöcher in Frankfurts Straßen hinweisen können. Über die Zeitungen wird auf diese schnelle und unbürokratische Möglichkeit der Erfassung hingewiesen, die im Ergebnis auch eine schnellere Reparatur der Straßen ermöglicht.

Seit mehr als einem Jahr wird zudem von der in Frankfurt angesiedelten Gesellschaft für Integriertes Verkehrsmanagement (IVM) eine Meldeplattform betrieben, über die Mängel auf den hessischen Radwegen durch die Bürger online gemeldet werden können. Soweit diese Frankfurter Radwege betreffen, werden sie zur weiteren Bearbeitung an das städtische Fahrradbüro weitergeleitet.

Die Stadtverordnetenversammlung möge deshalb beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen und zu berichten,

1. wie auf der Internet-Seite der Stadt Frankfurt am Main für die Bürger eine leicht zugängliche und einfach zu nutzende Möglichkeit geschaffen werden kann, dem Amt für Straßenbau und Erschließung Straßenschäden jeder Art das ganze Jahr über melden zu können.

V - StR Stefan Majer

2. mit welchem personellen und finanziellen Aufwand eine zügige Rückmeldung mit dem Ergebnis der Überprüfung verbunden ist.

Antragsteller:

Stv. Dr. Nils Kößler

Stv. Bernhard Maier  
Stv. Wolfgang Siefert

.....  
**CDU-Fraktion**

Helmut Heuser  
Fraktionsvorsitzender

.....  
**Die Grünen im Römer**

Olaf Cunitz  
Fraktionsvorsitzender